

## **Las cosas más importantes que hacer para que el proyecto funcione correctamente:**

Es importante tener bien pensado cómo va a mantenerse el proyecto en el tiempo, es decir, de dónde saldrá el dinero para que la app pueda seguir funcionando y creciendo. También es muy útil colaborar con empresas, centros de salud u otras organizaciones que den más confianza a los usuarios y ayuden a que más personas conozcan la aplicación. Otro punto clave es formar bien a los profesionales, no solo en su trabajo, sino también en cómo tratar con personas mayores con respeto, paciencia y empatía. Además, hay que dar a conocer la app mediante publicidad sencilla y clara, para que tanto las personas mayores como sus familiares sepan que existe y cómo puede ayudarles. Por último, es fundamental reaccionar rápido ante cualquier problema o imprevisto y revisar constantemente qué cosas funcionan bien y cuáles se pueden mejorar, para que el proyecto siga avanzando y ofreciendo un mejor servicio cada día.